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    第９０回 理事会（平成１６年度第１０回）議事録 
 

                     財団法人 神奈川県スキー連盟 

１．日     時： 平成１７年５月９日（月）１９：００～２１：００ 

２．場     所： 神奈川県社会福祉会館 ４階第４研修室（横浜市神奈川区沢渡４－2） 

３．出 席 理 事： （副 会 長） 古郡 敬一、野地 澄雄、山田   隆 

           （専務理事） 片   忠夫 

           （常務理事） 三塚 康雄、上田 英之、渡辺 三郎、菊地 富士夫、越前谷芳隆 

                     （理  事） 本田 衛義、徳本 進、岡本 洋一、川田 光代、長久保 巌、 

                 佐々木 生道、木村 徳善、清水 忠、菊地  勇二、百海  廷、 

                 栗田 謙悟、平沢 幸一、斎藤 幸雄、吉岡 去私 

          欠席理事： （会   長） 河野 洋平、  

                     （理    事） 柴田 秀一、 

４．出 席 監 事： 井駒 利一、木村 信吉 

５．議 長 選 出： 片  忠夫専務理事を指名 

６．議事録署名人選出：清水 忠理事、栗田 謙悟理事を選出 

７．書     記： 小池 資冶広報委員を指名 

８．議          事 

 

 １）教育本部関係 

   （１）報告事項 

① 渡辺教育本部長より、別紙の通り下記行事に関しての報告がなされ、了承された。 

イ）安全対策委員会の開催  

期日：４／７ 会場：県民センター 出席者：５名 

     ロ）第１１回教育本部部会の開催  

      期日：４／１０ 会場：県連事務局 出席者：７名 

        ハ）第１２回教育本部部会／教育本部正副委員長会議の開催  

      期日：４／１６ 会場：県社会福祉会館 出席者：１３名 

     ・来シーズンの行事についての意見交換 

    ニ）第１３回教育本部部会の開催  

      期日：４／２１ 会場：県連事務所 出席者：５名 

        ホ）安全対策委員会拡大会議の開催 

      期日：４／２８ 会場：県連事務所 出席者：９名 

     ・今シーズンの反省と来シーズンの意見交換 

    へ）第２回拡大教育本部会（予定）  

      期日：５／２８ 会場：県社会福祉会館 

    ト）第６回全日本カービングスキー選手権大会 

      会期：４／１～３ 会場：群馬県尾瀬岩鞍 参加者：３名 

      成績（予選結果）尾花選手２５位、加賀選手３３位 

    チ）平成１７年度 正指導員検定会合格者及びA級検定員合格者 

      正指導員：合格者３０名／受験者５９名、A級検定員：合格者５名／受験者５名 

   ②安全対策委員会交通費及びアキヤボード維持について 

     木村理事より、４／４の理事会での確認事項について、報告がなされた。４／７に安全対策委 

    員会を開催し、昨年５月８日の拡大安全対策委員会の交通費は、ＳＡＫ事務所の金庫に保管のま 

    まであった。これは県連のミスで、和田委員長に渡し各委員へ払うことをお願いした。アキヤボ 

    ードの修理については、専門委員から徴収したお金は出納帳につけて管理をしているとのこと。 

    今回も１３万円程の修理費が発生したが、今までの徴収した会費で支払い、残金は殆どない状況 

    である。来シーズンからは予算化し対応していくこと。現在、アキヤボードは県連所有が２艇、 

    パトロール連絡協議会所有が２艇あり、この管理を県連へ移すことを提案中であり、回答待ちを 

    しているとの報告があり、了承された。 
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    片専務理事より、安対委員会交通費は袋詰めして金庫に保管されていたのでお詫びするとともに 

    年度末には整理することを事務局長に指示した。アキヤボードの連絡協議会所有２艇を県連へ寄 

    付していただき、管理していきたいとの補則説明をされた。 

    山田副会長より、安全対策委員会の活動内容、アキヤボードの県連管理移行、日赤救急員講習会 

    をＳＡＫが対応することの是非についての確認があり、渡辺本部長からは五竜行事に資格を持っ 

    た方に参加して講習することで進めていくこと、そして普段から安全対策を行事の中に取り入れ 

    て活動していくことの回答があった。 

    菊地本部長からは、スキー場での事故発生は現地のパトロールに任せること。県連行事への安全 

    対策委員派遣については、専門委員の対応に留めたい旨の意見が出された。 

    片専務理事より、今までは県連外で活動しているとの指摘あったが、今後は県連内で活動してい 

    くように軌道修正したことが述べられた。 

   ③準指導員検定会の問合せに対する回答について 

     渡辺本部長より、受験者からの準指導員検定会への問合せについて別紙のとおり回答を作成し、 

    副会長名で先月送付した。本人からも連絡があったとの報告があり、了承された。 

    山田副会長からは、問合せのあった養成講習会担当講師は、指導法について過去にも指摘されて 

    おり、怪我をさせた場合は県連の管理責任も問われるので、今後は良く人選していただきたい。 

    本人には教育本部長より注意を促すことの要望が出された。 

 

（２）審議事項 

①日赤救急員養成講習会１及び２の開催について 

  渡辺本部長より、日赤救急員養成講習会が下記により開催されるとの提案があり、承認された。 

  ・養成講習会１  期日：７月２日（土）、３日（日）、 

  ・養成講習会２  期日：７月９日（土）、１０日（日） 

  会場：日赤神奈川支部（１＆２とも） 

 

 ２）競技本部関係 

  （１）報告事項 

①菊地本部長並びに平沢理事より、別紙の通り下記行事に関しての報告がなされ、了承された。  

イ）春季アルペンジュニア総合合宿について 

  期日：４月２８日（木）～５月２日（月） 

      会場：秋田県八幡平スキー場 

  参加：選手４１名、役員４名、特別コーチ：３名 

 ・「体を大きく使う」をテーマに基本練習を中心に開催した。 

 ロ）第６回クラブ対抗駅伝競技会について 

   平沢理事より、５月１５日（日）に相模原大島キャンプ場で開催される駅伝大会の参加者は、 

  男子７チーム、女子４チームとまだ少ないので、一般参加を募っています。当日エントリーも 

  受付けるので、理事チームの参加も期待しているとの報告があり、了承された。 

 ハ）拡大競技本部会開催について 

   期日：５月２８日 １４：３０～ 

   会場：県社会福祉会館、終了後懇親会を予定 

  （２）審議事項 

 ①ジュニア普及育成について 

  菊地本部長より、ジュニア育成に力を入れたいので、３月に行事追加をしたい旨の提案がなさ 

れ、承認された。 

片専務理事より、ジュニア育成については、３本部横並びで「総合育成強化」として計画してお 

り、その中の１つとして、アルペンジュニア強化を考えていることが述べられた。 

 イ）アルペンジュニア・フリースタイル合同合宿野辺山 予算１５００００円 

ロ）スノーボード合宿                予算 ５００００円 

②指導者育成の「ＳＡＪセミナー」派遣について 

  菊地本部長より、今年は４月に北海道にて、海外からコーチを招いてセミナーが開催された。 

来年もＳＡＪは開催予定なので、神奈川県からもセミナーへ１名派遣（予算１０万円）したい旨 

の提案がなされ、承認された。 
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③ＳＡＪ公認マスターズ「ジャパーナカップ」について 

  菊地本部長より、今年度１戦を公認したが、来年度は３連戦で開催したいとの野辺山からの依 

 頼があり、ＳＡＫからは役員派遣行事として扱われる旨の提案がなされ、承認された。 

山田副会長より、他のスキー場が公認してほしいと依頼がきた場合は、どのような対応をするの 

かの考え方をまとめておくことの要望があった。 

 

 ３）総務本部関係 

   （１）報告事項 

    ① 慶弔関係について 

     特になし 

      ②資金運用状況について 
      岡本理事より、現預金残高は６４２３５７７円（４月３０日現在）で、事務所管理費・コピー 
    代の収入を入れて、マイナス約５０万円になりそうである。まだ、各委員会費・作業費が支出さ 

    れるので、年度末にはおよそ約１００万円の赤字となる見込みである。但し１００万円積立して 

    いるので、結果として収支均衡の決算となっているとの報告があり、了承された。 

   ③登録状況について 

     長久保理事より、現在は登録会員数・金額についてＳＡＪとＳＡＫの摺合せを行っている段階 

    である。研修会免除の案内文は、必要協会へ通知文を発送済である。登録会員は、４／末で変動 

    なしとの報告があり、了承された。 

   ④ハンディキャップ委員会報告 

     越前谷事務局長より、賛助会費は最終的には３８３０００円集りました。平成１７年度かなが 

    わ・ゆめ国体記念の３０万円の補助申請を提出しましたとの報告がなされ、了承された。 

    片専務理事から賛助会費はどのように扱うのか明確にしておくことの指示があり、上田本部長は 

    特別会計の予算枠は１０万円で、残金は一般会計に入るか扱いを検討するとの回答があった。 

   ⑤広報委員会報告 

     徳本理事より、「ＳＡＫだより４９号」が出来上がり、５月１３日に発送予定であります。 

    只今回覧中ですので、ご一読願いますとの報告がなされ、了承された。 

   ⑥Ｅ決済委員会について 

     徳本理事より、今シーズンはエントリー可能行事を限定して受付した所、２５件の申込みがあ 

    った。このなかで、クレジットカードに関する確認事項があり、決済会社と再度打合せを予定し 

    ている。来シーズンはエントリー可能行事の拡大を予定しているとの報告があり、了承された。 

   ⑦春季評議員会スケジュール（５／２８）について 

     徳本理事より、５月２８日の評議員会スケジュールは、９時に役員集合、９時３０分受付開始、 

    １０時から開始され、１２時終了予定である。本日、執行方針・事業計画が承認されると、明日 

    開催案内を付けて発送予定であるとの報告があり、了承された。 

   ⑧次回の理事会審議事項について 

     上田本部長より、次回は評議委員会終了後に理事会が開催され、その審議事項の４項目につい 

    ての報告がなされ、了承された。 

  

  （２）審議事項 

      ①大会申込み不備による返金ルールについて 

     佐々木理事より、別紙のとおり大会申込みの処理ミスによる対応を２通りのケースを想定し説 

    明された。１つは大会申込みの手続きミスによるもの、もう１つは大会中止に伴う連絡不徹底に 

    よるもので、どちらも負担区分を明確にする。これらはいずれもホームページに公式掲示する旨 

    をＳＡＫツールに記載して周知徹底することにより、内規としての提案がなされ、承認された。 

    片専務理事から標題を「大会申込み処理不備の対応要領」に訂正するよう指示があった。 

   ②個人情報保護規程について 

  徳本理事より、別紙の資料「プライバシーポリシーとWebサイトの利用条件」及び「ＳＡＫ 

 における個人情報保護規程運用ガイドライン」及びについての提案がなされ、承認された。 

片専務理事より、良く整理してあり、個人情報保護に関する運用は検討委員会で進めてください 

との指示があった。 

   ③事務所コピー機変更によるコストダウン案について 

        岡本理事より、現在のコピー機はリースしており、あと１年弱で契約が終了します。別紙の比 
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    較表を見ていただくと、現状機種のリース料は６５９００円／月、新機種では４１８９１円／月 

    で、差引くと２４００９円／月低減され、年間では２９万弱となる。月額のリース料を下げるこ 

    とを目的に、新しいコピー機に切替えることの提案がなされ、承認された。 

      ④平成１８年度執行方針（案）について（別紙） 

     片専務理事より、平成１８年度執行方針（案）の説明＆提案がなされ、次に総務本部・教育本 

    部・競技本部の執行方針（案）について、各本部長から説明＆提案がされた。 

出席理事が資料内容を確認し、誤字・年度表示の修正及び番号を統一すること＆総務本部の日程 

表追加をすることにより、承認された。 

    ⑤平成１８年度予算（案）について（別紙） 

       岡本理事より、平成１８年度予算（案）をもとに、予算編成の考え方・収支予算書・特別会計 

    予算書の説明＆提案がなされた。 

    片専務理事より、来期以降は緊縮予算であるので各行事の役員は極力絞ることの指示があり、一 

    部予算書を訂正することにより、承認された。 

 

 ５）その他 

   ① 井駒監事からコメント 

     平成１８年度執行方針・事業計画・予算（案）が承認されたので、これにより次年度の行事要 

    項を作成してください。平成１７年度の監査会を６月１８日（土）に行いますので、各本部は対 

    応をお願いするとの要望があった。 

   

 

 

  以上､この議事録が正確であることを証明するため､議事録署名人､下記により署名する｡ 

 

         平成１７年 ５月 １８日 
 

                        

                                       議    長                                 

                                                                                          印 

 

 

                                      議事録署名人                                  

                                                                                          印 

  

              

                                       議事録署名人                                  

                                                                                          印 


